

Subida a la Fuente del Sapo

Crónica de Bienvenido Sánchez

Para ir cerrando la temporada veraniega y empezar ya los entrenamientos en serio, el sábado 1 de septiembre acudí a la cita en El Algar de otra carrera para mi novedosa, la subida a la Fuente del Sapo. Después de la salida en bicicleta por la mañana, me presenté allí sin más intención que salir "a lo que diera la mata". Numerosa presencia peralica con un inconmensurable Miguelón, corriendo rápido en un recorrido bastante complicado y Julio Colmena y Paco "el BabisMC" Olivo también en las posiciones delanteras. El calor y la humedad eran sofocantes.

Me habían comentado como era el circuito más o menos, pero me sorprendió bastante el segundo repechón, prácticamente una escalera empinada de piedras, dónde no tuve más remedio que "echar pie a tierra" y perder muchas posiciones. Después el recorrido se torna en bastante rápido, con el último escollo del repecho final junto a la balsa (no sé para qué) que acaba de martillearte el ritmo. Al final, entré en meta con un tiempo de unos 39 minutos y en la posición 28º de la general. Un resultado discreto, pero que como entrenamiento estuvo bastante bien. Reseñar que en los resultados oficiales aparece como dato "tiempo real" y "tiempo oficial" con unos 40 segundos de diferencia entre ambos, dato que no alcanzo a interpretar muy bien a qué hace referencia.

Por lo demás, una nueva carrera para el reencuentro con los amigos y compañeros peralicos una vez finalizada la canícula, aunque por estos lares parece que no termina aún....

Un saludo peralicos